



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA:

Estimada comunidad, me permito informarles que la asamblea estudiantil, reunida hoy a las 14:00 horas en el Auditorio Ho Chi Minh, acordó llevar a cabo un **paro activo** con el propósito de realizar diversas actividades informativas y de discusión sobre lo referente al Artículo 15 del reglamento del Tribunal Universitario.

El paro activo comenzó “a partir de hoy, 7 de abril de 2025 a las 6:00 pm hasta el día 9 de abril a las 2:00 pm”. Por tal razón, se suspende durante este periodo el pase de lista y las evaluaciones ordinarias. Le solicitamos atentamente a nuestro profesorado tener sensibilidad con las resoluciones de la asamblea estudiantil.

La asamblea acordó también en su pliego petitorio “la postergación de los exámenes extraordinarios que entran en el periodo considerado dentro del paro activo”.

Reiteramos que la participación de la comunidad es un eje central de esta administración, así como nuestro compromiso con el diálogo abierto, respetuoso e incluyente. Por ello, nos mantendremos en comunicación permanente para acompañar el desarrollo de las actividades en estos días. Invitamos a toda la comunidad a sumarse a este esfuerzo colectivo.

Atentamente,
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CDMX, 07 de abril de 2025

MTRA. LORENA RODRÍGUEZ LEÓN
LA DIRECTORA